

DECLARATION DES ASSOCIATIONS  
ISLAMQUES

**Les mises au point de l'AEEMB  
et du CERFI**

AEEMB

Monsieur,

Nous avons lu dans votre livraison du lundi 4 janvier une déclaration des associations islamiques au bas de laquelle figurent nommément les associations et leurs responsables respectifs précédés de la mention "Ont signé".

Par la présente, nous vous prions de bien vouloir porter à la connaissance de vos lecteurs que l'AEEMB, notre organisation, n'a pas signé ce message.

Je vous prie monsieur le directeur, d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Ouagadougou, le 6/01/1999

Le Président de l'AEEMB

SANFO Marou

CERFI

Monsieur,

Nous avons lu dans votre livraison du lundi 4 janvier une déclaration des associations islamiques au bas de laquelle figurent nommément les associations et leurs responsables respectifs précédés de la mention "Ont signé".

Par la présente, nous vous prions de bien vouloir porter à la connaissance de vos lecteurs que le CERFI, notre organisation, n'a pas été associée à la rédaction de ce message et par conséquent ne l'a pas signé.

Je vous prie monsieur le directeur, d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Le Président du CERFI

El Hadj Mamoudou DRABO

NDLR : A toutes fins utiles, nous faisons remarquer que lesdites déclarations étaient dûment signées. Ce sont donc des problèmes internes qui ne nous concernent pas.